



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, miércoles 27 de agosto de 2025

No. 436/2025

IMSS y CONALEP consolidan alianza para la formación de juventudes mexicanas y promover la seguridad social

- Los titulares del Seguro Social y del CONALEP firmaron un convenio de colaboración académica, científica y cultural, enfocado a temas de salud, vinculación con el servicio social, difusión de derechos, beneficios y prestaciones que otorga la seguridad social.
- El director general del Seguro Social, Zoé Robledo, dijo que la colaboración con esta casa de estudios representa una visión compartida entre instituciones públicas para empoderar a los jóvenes en el ejercicio pleno de sus derechos sociales.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP) firmaron un Convenio General de Colaboración Académica, Científica y Cultural, con el objetivo de establecer las bases generales para la realización y promoción de actividades en materia de seguridad social.

El convenio de colaboración académica, científica y cultural, suscrito por el director general del IMSS, Zoé Robledo; el director general del CONALEP, Rodrigo Rojas Navarrete; y la directora de Incorporación y Recaudación, Luisa Obrador Garrido Cuesta, está enfocado a temas de salud y su vinculación con el servicio social, difusión de derechos, beneficios y prestaciones que otorga la seguridad social.

En una ceremonia realizada en la sala del H. Consejo Técnico del IMSS, el titular del Seguro Social subrayó que la colaboración con el CONALEP va más allá de una relación operativa: representa una visión compartida entre instituciones públicas para empoderar a la juventud mexicana en el ejercicio pleno de sus derechos sociales.

Indicó que ocho millones de estudiantes de todo el país tienen acceso al Seguro Social, pero no todos conocen que tienen esta prestación o sus beneficios; por ello, dijo, las instituciones deben hacer un esfuerzo para que una vez que dejen de ser estudiantes y se conviertan en personas trabajadoras, reconozcan y exijan sus derechos a la seguridad social, a fin de comenzar a cotizar para una pensión.



2025
Año de
La Mujer
Indígena



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Zoé Robledo afirmó que las decisiones de salud que se toman en el presente impactarán en la calidad de vida hasta llegar a la etapa adulta y la vejez, “por lo que conocer y difundir los beneficios de la seguridad social se convierte en una tarea muy importante, tan importante como son otras posibilidades de hacer un servicio social”.

Agregó que en el momento en que los jóvenes ayudan a brindar información a otros, se convierten en agentes de cambio y de transformación en términos del conocimiento y el ejercicio de los derechos a la seguridad social.

Al hacer uso de la palabra, el director general del CONALEP, Rodrigo Rojas Navarrete, agradeció a Zoé Robledo su permanente apoyo a la educación como herramienta de transformación y por abrir las puertas de la institución más grande de seguridad social en América Latina a la comunidad estudiantil.

“A través de este convenio reafirmamos un objetivo común: seguir formando a los mejores técnicos especialistas de México, mujeres y hombres que, con su vocación y preparación, contribuirán al bienestar de nuestra población”, destacó.

Afirmó que esta alianza permitirá que alumnas y alumnos del CONALEP dediquen 480 horas de servicio social a actividades de concientización, orientación y capacitación en temas de seguridad social. Esta experiencia, dijo, no solo fortalecerá sus competencias técnicas, sino que también consolidará su compromiso social y su vocación.

Por su parte, la directora de Incorporación y Recaudación, Luisa Obrador Garrido Cuesta, destacó que esta dirección normativa ha impulsado convenios de colaboración con diferentes universidades para que estudiantes cerca de culminar sus estudios, tengan la posibilidad de liberar su servicio social en alguna de las 35 jefaturas de Afiliación y Cobranza o en las 103 Subdelegaciones del Instituto, esto para jóvenes en carreras técnicas de contabilidad y administración.

Resaltó que la Unidad de Incorporación al Seguro Social brinda información a los jóvenes a fin de divulgar contenidos de las nuevas modalidades de aseguramiento y reforzar la importancia que implica contar con seguridad social, el aseguramiento de familias y sus beneficiarios.

---oo---

LINK FOTOS

https://drive.google.com/drive/folders/1Ir6s0Lfeumr5ovDtJN7jbifi91_m3sFq?usp=sharing





Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

LINK VIDEO

<https://www.swisstransfer.com/d/f54ea996-5754-414c-8bd1-ef594389a3aa>



2025
Año de
La Mujer
Indígena
